

Ensemble demandons le retrait

La mobilisation continue et ne faiblit pas ! Le 14 juin 500 manifestants dans les rues de Chambéry. Le 23 juin, une semaine après, nous étions 1200 manifestants pour revendiquer le retrait de la loi travail.

- Refusons la précarité à vie.
- Refusons le dumping social.
- Augmentons les salaires.
- Exigeons le retrait de la loi dite « Travail » et de gagner des nouveaux droits.



Notre détermination est intacte comme celle de 64 % de la population

Mardi 28 Juin 2016

12H00 CHAMBERY

Place Caffè

Après avoir parié sur l'essoufflement du mouvement, minimisé les chiffres des manifestations, censuré des actions comme dans l'énergie, dans la chimie mais aussi dans la fonction publique utilisé les forces de l'ordre pour empêcher la liberté d'expression Valls/Hollande/Gattaz ressemblent de plus en plus à un roquet aboyant au mollet du Peuple.

Valls/Hollande/Gattaz se disent droit dans leurs rangers : le Peuple attend d'eux qu'ils soient responsables. Ils n'ont même pas de majorité à l'Assemblée Nationale. Qu'ils arrêtent de mépriser l'expression de milliers de salariés, de privés d'emplois, de jeunes et de salariés !

Notre détermination est intacte. Nous appelons ainsi à continuer les actions, les grèves et les manifestations.

Un barbecue revendicatif vous sera proposé par les organisations syndicales en attendant le départ